

Cali, agosto 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿La falta de sexo afecta la salud?](#)

▪ [Controversia por marcación de la vía en Cali](#)

▪ [Graffiti TV](#)

■ Expectativa por cumbre mundial

“El mundo mirará a Colombia en la COP16”



Foto: especial Minambiente

MEDIO AMBIENTE

Lunes 26 de Agosto, 2024

“En octubre el mundo mirará a Colombia en la COP16”: así lo manifestó el Ministro de Ambiente de Canadá, Steven Guilbeault, durante el encuentro que sostuvo con la Ministra de Ambiente de Colombia, Susana Muhamad, en Montreal.

La funcionaria visitó Canadá en el marco de la agenda preparatoria de la COP16 y se reunió con su homólogo de ese país y la secretaria del Convenio sobre Diversidad Biológica CBD Astrid Schomaker para abordar los avances de la COP16.

La Secretaria y el Ministro canadiense destacaron el papel clave de Colombia en la presidencia de la COP16.

Prioridades

En su visita, la ministra Muhamad reiteró las prioridades de Colombia para la COP16: impulso a la aplicación del marco mundial para la biodiversidad a 2030; acuerdo sobre el sistema de reparto de beneficios de los recursos

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón intentó robar a conductor de camioneta, pero no contaba con que era blindada](#)



[Insólito: hombre fue mordido en sus testículos por una serpiente cuando se sentó en el sanitario](#)



[Ante intento de robo, conductor atropelló a dos presuntos ladrones, uno falleció y otro escapó](#)



[Macabro hallazgo en Yumbo: posible matadero de humanos y animales](#)



genéticos; plan de trabajo para los pueblos indígenas y comunidades locales; y financiación de la biodiversidad y movilización de recursos.

Muhamad agregó que “esperamos que al final de la COP16, más allá de los exitosos procesos de negociación y los acuerdos de los gobiernos, la participación de muchas partes interesadas, podamos reunir una nueva visión, una nueva energía que permita a una coalición, la coalición Paz con la Naturaleza, empezar a movilizar en todo el mundo la energía necesaria para que se produzca este cambio. Estamos muy entusiasmados, hay mucho trabajo en marcha en este momento”.

Por su parte, Guilbeault confirmó su participación en la COP16 y dijo que “en octubre, el mundo mirará a Cali para que podamos continuar el trabajo que empezamos en Montreal.

Todos los socios deben unirse de nuevo para avanzar en la protección del planeta antes de que sea demasiado tarde. Juntos podemos encontrar formas de movilizarnos, innovar y responder a la crisis de la biodiversidad”.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

